Grüne Fraktion im Bezirkssauschuss 4 Schwabing-West



Öffnung der Schulhöfe nach Schul- und Hortschluss, am Wochenende und in den Schulferien, für die Dauer der Corona-Pandemie.

Aufgrund der Dringlichkeit, bitten wir um eine beschleunigte Behandlung.

Der Bezirksausschuss 4 möge beschließen:

Nach Ende des Schul- und Hortbetriebs sowie am Wochenende und in den Schulferien werden alle Schulhöfe, sofern sie von außen zugänglich sind, für Kinder zum Spielen und Erholen freigegeben.

Begründung:

Mit den Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie, ist das außerfamiliäre und außerhäusliche Leben der Kinder zum Erliegen gekommen.

Schule, Kita, Vereinssport, Musikschulen sind geschlossen, oder haben einen streng eingeschränkten Betrieb.

Die wieder-eröffneten Spielplätze sind nicht groß genug, um Spiel und Sport mit den nötigen Abstandsregeln zu ermöglichen.

Um die angespannte Situation in den Familien zu entspannen, und häuslichen Konflikten vorzubeugen, stünden nach Schulschluss und am Wochenende und in den Schulferien die Schulhöfe zur Verfügung. Sie sind für Sport und Spiel der Kinder eingerichtet, den Familien bekannt und fast überall leicht zugänglich.

Vor allem raumgreifende Spiele und Bewegungsfreiheit sind wichtig, um die physische und psychische Gesundheit (so ist z.B. bei vielen Kindern und Jugendlichen eine Gewichtszunahme festzustellen) der Kinder zu schützen und Familien zu entlasten.

Christl Feiler Stefanie Netter Marina Burwitz Matu Mbala Peter Walny Grüne Fraktion im Bezirkssauschuss 4 Schwabing-West

